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　８月３日㈫ 市制施行50周年を記念し、中学生を対象とした「子ども議会」を開催しました。
　この取り組みは、次世代を担う子どもたちが桶川市の暮らしや未来について考え、市政への参画
意識の醸成を図る機会としようと企画されたものです。
　当日は、市内４校から14人の生徒が参加。市政に対して一般質問する「議員役」のほか、議会の
かじ取り役を担う「議長・副議長役」や自分の学校をPRする「学校紹介者」などに分かれ、子ども
議会が開催されました。

詳しくは 詩学校支援課☎788－4967

子ども議会を開催
　「やっぱり桶川は最高のふるさとだ。」と思
える場所であってほしいです。ことぶき広場
を活用するために東口の道路整備や、ことぶ
き広場周辺の開発に関しての桶川市の考えを
教えてほしいです。

桶川南小跡地に関すること

【答弁】現在、４つの整備事業（①桶川駅東口駅
前広場②駅東口通り線および中山道線③市道11
－１号線④南小跡地周辺道路）を同時に進めてい
ます。各事業を着実に推進し、円滑な道路網の整
備、車道と歩道を分離した安心・安全な歩行空間
の確保を一日でも早く実現していきたいと考えて
います。

桶川中学校　二瓶 優月さん

質問

　桶川市全体の開発が進み、より快適に過ご
せるようになることを願っています。市内に
は道路の幅が狭く、凸凹な道もあります。カー
ブミラーの設置など道路を整備する予定につ
いて教えてほしいです。

桶川市の道路に関すること

【答弁】道幅の狭い道路の整備につきましては、
一定の条件が満たされた場合に順次整備をしてい
ます。また、市では毎日の道路の状況確認のため、
道路パトロールを実施しており、道路の凸凹や不
具合については速やかな修繕に努めています。令
和２年度、カーブミラーを新たに12基設置しまし
たが、今後も必要な箇所に適宜設置していきます。

桶川中学校　樋口 翔太さん

質問

　ボール等を使える公園をつくることはできま
せんか。安全面からだと理解はしていますが、
公園ではキャッチボールさえ禁止されています。
中学校では校庭を私用で使うことができない
ため、もっと自由に遊べる公園が欲しいです。

公園の管理・運営について

【答弁】多くの公園では敷地面積が狭いことや、
家屋が隣接している状況から、ボールの使用を原
則禁止しています。公園は様々な世代の方が、そ
れぞれの目的をもって利用する場所です。今後、
頂いた意見も参考に公園整備を行っていきます。

桶川東中学校　井上 賢伸さん

質問

　学校で行われる活動で他にも民間委託の計
画はありますか。これから生徒の数は減り、
先生の数も減っていきます。市内にある施設
や人材を活用していったほうがよいと思いま
す。

東中のプール民間委託に
ついて

【答弁】民間委託とは異なりますが、現在、部活
動外部指導員や学校応援団、PTA活動、ゲスト
ティーチャーなど多くの方々に学校の教育活動を
支えていただいています。また、学校と保護者、
地域の方々が協働し、よりよい学校作りに知恵を
出し合う学校運営協議会でも、地域の施設や地域
の人材活用について議論されていくと考えます。

桶川東中学校　佐藤 来春さん

質問

　生徒会執行部での体験から、ボランティア
の募集に難しさを感じています。桶川市の
NPOやボランティアを観光業に活かすことの
現状や課題について教えてください。

桶川市のNPO、ボランティア
に関すること

【答弁】観光に関するイベントや様々な事業につ
いては、NPOやボランティア等の市民団体と市
が協力しながら取り組んでいます。また、これま
での活動等により培ってきたノウハウや経験など
を、これからの時代を担っていく若い世代への引
き継ぎが課題です。

桶川西中学校　根井 美結さん

質問

　新型コロナウイルス感染症の影響で、私た
ちの生活は大きく変わりました。最近は変異
株も増えていますが、桶川市のワクチン接種
はどのような優先順位で行われているのです
か。

桶川市の新型コロナウイルス
感染症の予防接種に関すること

【答弁】桶川市における優先順位は当初国が示し
ていた優先順位で進めており、まずは、65歳以上
の高齢者、次に60から64歳までの方と基礎疾患
をお持ちの方、次に12歳から59歳までの方とし
ています。そのうち中学３年生については、高校
受験を控えていることから基礎疾患をお持ちの方
と同じ優先順位としました。

桶川西中学校　髙栁 こころさん

質問

　議会のような大きな舞台での進
行役は初めてだったので、緊張し
ましたが、滅多にできない体験
だったので楽しかったです。

　議長席は、皆さんの視線が集ま
るので、とても緊張しました。ま
た、議長として議会の進行役を務
めたことで、議会の「流れ」を知
ることができ、勉強になりました。

　子ども議員の一般質問や学校PRを聞いて、自分
が知らないことや様々な考え方があることを知る
ことができたほか、自分が住んでいる街への関心
が芽生えました。また、市役所や議員の仕事に少
し興味が湧きました。

　みんなが集まって議論する「議会」が、すごく
おもしろかったです。今回の経験を通して、身近
な話し合いの場などでまとめ役をやってみたいと
思いました。

私たちが議長・副議長を務めました

議長を務めた感想は？ 議長を務めた感想は？

子ども議会に参加した感想は？
子ども議会に参加した感想は？

桶川東中学校　本田 理沙子さん桶川中学校　稲元 梨さん

子ども議員による一般質問❶
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　お祭りやイベントが実施されていない状況
が続いていますが、観光事業の中で、桶川市
が今後力を入れていきたいと思っているポイ
ントはどのようなところですか。

桶川市が行っている観光客を
集めるための事業について

【答弁】祇園祭やべに花まつりなどに代表される、
これまで継承してきた文化やイベントを大切にし、
さらに桶川ならではの新たな観光資源の発掘・発
信に力を入れていきたいと考えています。その一
つとして、令和６年度中の開業予定で進めている
「道の駅整備事業」があります。

加納中学校　並木 すずなさん

質問

　一人１台のタブレットが導入され、授業が大き
く変わってきました。また、トイレの改修工事
が行われ学習環境が良くなってきていて非常に
ありがたいです。桶川市が、学校に向けて１番
力を入れている事業はどのようなものですか。

桶川市の学校で最大の事業
について

【答弁】GIGAスクール構想の実現のために、
Wi-Fi環境を整備するとともに、一人１台の学習
端末を整備し、教室に１台大型ディスプレイを設
置しました。今後は、体育館のエアコン整備も含め、
学ぶ環境の更なる充実を検討します。

加納中学校　黒柳 沙羽さん

質問

　　私たちは、学校のPRを担当しました！

　桶川中学校の所在地、様々な行
事や部活、生徒会の取り組みや桶
中生の雰囲気についてPRしました。

桶川中学校　福井 悠人さん

　桶川西中学校のあいさつ、委員
会活動、２分前着席の取り組みに
ついてPRしました。

桶川西中学校　丸淵 明良さん

　桶川東中学校の所在地、東中の歴史、
行事、校歌に秘められた思い、生徒・
先生の優しさについてPRしました。

桶川東中学校　武舎 太陽さん

　加納中学校のあいさつ、クリー
ン活動、学年レクや体育祭につい
てPRしました。

加納中学校　金子 莉奈さん

　県では、希望する方が１日も早くワクチン接種を受けられるよう、県内４か所にワクチン接種セ
ンターを設置し、集団接種を行っています。接種費用は無料です。

埼玉県の設置する新型コロナワクチン集団接種会場について

会　場 所在地 使用ワクチン

県南部ワクチン接種センター 埼玉県浦和合同庁舎 さいたま市浦和区
北浦和5－6－5 モデルナ社製

県西部ワクチン接種センター 川越市南公民館
（ウェスタ川越内） 川越市新宿町1－17－17 ファイザー社製

県北部ワクチン接種センター 熊谷文化創造館
さくらめいと 熊谷市拾六間111－1 ファイザー社製

県東部ワクチン接種センター 埼玉県県民健康福祉村 越谷市北後谷82 ファイザー社製

子ども議員による一般質問❷

新型コロナワクチン接種
９月分の接種枠を拡大します

予約専用ウェブサイト受付時間▶午前９時～午後５時 （平日のみ）
0120－400－750☎フリー

ダイヤル

桶川市新型コロナワクチン接種コールセンター ウェブは
24時間対応

詳しくは 詩新型コロナワクチン接種推進課☎786－1855

８月30日（月）
午前９時から

　この度、国からワクチン供給についての新たな見通しが示されたため、市内
の各接種会場の９月分の接種枠を拡大することとしました（前倒し変更や
予約の受付は、８月30日㈪午前９時から開始）。
　すでに予約済みの方で予約日の前倒しを希望する方や、まだ予約がお済み
でない方は、市のコールセンターまたは、予約専用ウェブサイトで、予約の
変更などを行ってください。

対象者▶９月まで…埼玉県在住で18歳以上のエッセンシャルワーカー
　　　　その後……エッセンシャルワーカー以外の方
予約方法▶ウェブ予約のみ
予約開始日▶接種会場や接種希望
　　　　　　日により、予約開始
　　　　　　日時が異なります。
　　　　　　詳しくは、県ホーム
　　　　　　ページで確認してく
　　　　　　ださい。

県ウェブ予約
専用サイト

埼玉県ワクチン接種
センターについて

埼玉県ワクチン接種相談窓口

受付時間▶午前９時～午後７時
　　　　　（土・日・祝日も対応）

0570－071－077☎ ナビ
ダイヤル

県ワクチン接種センターの
予約方法などについての相談

※こちらの電話でワクチンの予約はできません。
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　埼玉県から発表された令和元年度のごみ量は、県民一人１日あたり861gでした。桶川市は717gで
県平均を大きく下回るとともに、県内40市の中で一番少ない量となりました。市民の皆さんならび
に事業者の皆さんの日頃からのご協力に感謝申し上げます。
　内訳を見てみると市民から排出される生活系ごみは609g、事業者から排出される事業系ごみは
108gとなっています。いずれも県平均を大きく下回っていますが、特に事業系ごみの削減にご協力
いただいたことが、今回、県内で一番少ない量となった要因です。引き続き、ごみの分別を徹底し、
ごみを出さない工夫を意識していただきながら、ごみの減量化にさらなるご協力をお願いします。 

　ごみ量の合計は20,277トンで、コロナ禍における生活の変化などの要因もあり、前年度と比較
し491トンの増加となりました。また、ごみ量のうち資源化量は6,264トンで、資源化率は30.9％
でした。資源化量のうち、古紙類（新聞紙、雑誌）、金属類などは有価物として売却し、約1,833
万円の歳入となりました。ご協力ありがとうございました。

燃やせる
ごみ

プラス
チック

金属・
ガラス・
乾電池

その他
ごみ

紙製の
容器と
包装紙

資源ごみ
※1 粗大ごみ

災害
廃棄物

※5
合計

うち
資源化量

※2

一人あたり
のごみ量 

※3

資源化率 
※4

令和２年度 13,615 2,296 1,129 488 259 1,551 781 158 20,277 6,264 738 30.9 
令和元年度 13,598 2,240 1,099 448 262 1,476 645 18 19,786 6,242 717 31.5 

※1 古着･新聞紙･雑誌･段ボール･紙パック
※2 直接資源化量＋中間処理後再生利用量
※3 ごみ量（収集ごみ量＋直接搬入ごみ量）／（人口×365日)

※4 資源化量／ごみ排出量  
※5 令和元年度および令和２年度は災害廃棄物を含む

（令和３年７月１日現在）

単位：t 単位：g 単位：%　令和２年度に市内から排出されたごみの量は次のとおりです。

令和２年度ごみ量について報告します

ごみの量を減少させるポイント

①食品ロスを減らす
②食べ残しなどの水切り
③草を乾燥させてから排出する
　　　　　　　　　　　　　など

燃やせるごみ
スーパーなどでの
ペットボトルの
店頭回収を活用する
　　　　　　　　など

プラスチック類
など

市民一人あたりの

ごみ量が となりました！県内最少
（40市中）
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令和元年度の一人１日あたりのごみ量

詳しくは 詩リサイクル推進課☎728－1902




